

29. Januar 2019
1 von 1

Ratskeller

Bis zum Ende der Sanierung des Rathauses wird der Ratskeller des Rathauses als Zwischenlager für die aus dem Karlsstraßenflügel ausgezogenen Ämter und Abteilungen genutzt.

Der Ortsbeirat würde eine Wiedernutzung des Ratskellers und der damit einhergehenden Belegung der Innenstadt begrüßen.

Nach kurzer Beratung beschließt der Ortsbeirat diesen TOP zu einem späteren Zeitpunkt noch einmal auf die Tagesordnung zu setzen und einen Vertreter bzw. eine Vertreterin des Liegenschaftsamts einzuladen.

Sabine Wurst
Ortsvorsteherin

Miriam Winklhofer
Mitglied/Schriftführerin